

«Aida» - für Temporär- und Dauerstellen



reg- Seit dem 1. Februar führen Heinz Boog und Jan Plopa (v.l.) als Geschäftsleiter und Ute Riewe als Leiterin Administration, die Aida Personal GmbH an der Weinfelderstrasse 21 in Amriswil (im Instaplan Gebäude). Heinz Boog und Jan Plopa verfügen über jahrelange Erfahrung in diesem Business und haben sich vor kurzem dazu entschlossen, den Schritt in die Selbstständigkeit zu wagen. Mit Ute Riewe (10 Jahre bei der Commerzbank) steht ihnen eine kompetente Arbeitskraft zur Seite.

Breites Angebot

Die Aida Personal GmbH kann den Interessenten ein breites Angebot präsentieren. So zum Beispiel: Umfassendes Personalmarketing, Personalberatung, Personalforschung, Vermittlung von Dauerstellen und

Temporär-Personal, Personalverleih und Personalvermittlung sowie Try & Hire Vermittlung (EU-Bürger gesamtschweizerisch. Aber auch Telefonmarketing im Personalbereich sowie die Erstellung von Konzeptionen im Personalmarketing-Bereich gehören zu den Aufgaben des Aida-Teams. «Wir vermitteln Personal in allen Bereichen - Industrie, Bau, KV aber auch im Kader-Bereich. Unser Einzugsgebiet ist nicht nur der Oberthurgau, wir sind in der ganzen Schweiz sowie dem nahen Ausland tätig. Amriswil ist mit seiner zentralen Lage der beste Standort», erklären Heinz Boog und Jan Plopa. Gerne steht das Aida-Team den Interessenten mit Rat und Tat zur Verfügung (Telefon 071 414 54 54). Weitere Infos findet man auch im Internet unter www.aida-personal.ch.